

Dimanche dernier a eu lieu la fête patronale de la Congrégation des hommes, à Saint-Joseph.

Les congréganistes de Notre-Dame, Saint-Henri, Sainte-Cunégonde, Saint-Charles, s'étaient joints à leurs confrères de Saint-Joseph.

M. l'abbé Plante, de Sainte-Cunégonde, donna le sermon.

Après la cérémonie, plusieurs membres de la Congrégation des hommes, de la société Saint-Vincent de Paul, de l'association Saint-Jean-Baptiste et de la ligue du Sacré-Cœur, toutes sociétés dont M. l'abbé Charpentier avait été le chapelain, lui présentèrent une adresse et un cadeau à l'occasion de son départ de Saint-Joseph.

M. l'abbé Alfred Archambault, qui était professeur de philosophie au collège de l'Assomption l'an passé, vient d'être attaché à l'archevêché de Montréal. Ce monsieur continuera, cet hiver, ses cours de droit naturel à l'Université Laval à Montréal.

M. l'abbé David-Alexandre Gravel, décédé à Saint-Benoît le 3 septembre courant, naquit à Saint-Martin le 18 juillet 1833 et reçut les saints ordres le 18 décembre 1858.

M. Gravel fut d'abord vicaire à Saint-Jean-Chrysostôme, puis à Saint-Rémi et à Verchères. En 1864, il fut appelé à la cure de Saint-Jean-de-Matha, puis à celle de Saint-Janvier; il devint curé de Saint-Benoît le 27 août 1834.

Dans ces différents postes, M. Gravel déploya toutes les qualités d'un excellent prêtre; ses paroissiens conserveront longtemps le souvenir de ce pasteur vénéré.

**

Monsieur l'abbé David-Alexandre Gravel, curé de Saint-Benoît, était membre de la Société d'une messe.

T. HAREL, P^{TR}E,
Chancelier.

Lundi prochain 10 courant, aura lieu sous la présidence de M. l'abbé Braye, S.S., le pèlerinage annuel des dames et demoiselles au calvaire du Lac-des-Deux-Montagnes. Ce pèlerinage est au profit de l'œuvre du vestiaire des pauvres.

Le départ aura lieu de la gare Bonaventure à 5½ heures A. M.

Pour billets, s'adresser au parloir du Séminaire.

Du rapport du Conseil supérieur de la société de St-Vincent de Paul nous extrayons ce qui suit :

“ Le tableau statistique qui accompagne les présentes fait voir que la société de Saint-Vincent de Paul continue de prospérer en Canada, bien que ses progrès ne soient pas très sensibles.

“ Trois nouvelles conférences ont été agrégées; ce sont les conférences de Louiseville, dans le diocèse des Trois-Rivières; de St-Hyacinthe,